

# PlantaDoce.

Entorno

## Los precios de la industria farmacéutica en España aumentan un 2,8% en abril

En el cuarto mes del año, los precios de la industria farmacéutica moderaron su alza por segundo mes consecutivo. La estadística debe su aumento al incremento en los precios en la fabricación de productos farmacéuticos de base, que repuntaron un 3,8% en marzo.

PlantaDoce  
25 may 2023 - 09:30



Los costes de producción en la industria farmacéutica moderan su escalada. El Índice de Precios Industriales (Ipri) del sector *farma* se elevó un 2,8% interanual en abril de 2023, según los últimos datos publicados este martes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

En abril, la tasa se ha moderado dos décimas frente a marzo, cuando se incrementó un 3%, y ya acumula dos meses consecutivos de moderación, ya que en marzo recortó otras tres décimas frente a febrero. Abril repite la estadística anotada en enero, cuando el Ipri de la industria farmacéutica en España repuntó un 2,8%.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/los-precios-de-la-industria-farma-en-espana-aumentan-un-28-en-abril>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

El Ipri de la industria farmacéutica debe su alza al **aumento de los precios en la fabricación de productos farmacéuticos de base, que repuntaron un 3,8% en marzo**, tres puntos porcentuales menos que en marzo; y al alza de los precios de los productos de especialidad farmacéutica, que se elevaron un 2,7% en el cuarto mes del año.

En el conjunto de la economía española, el Ipri de la industria disminuyó un 4,5%, tres puntos menos que la registrada en marzo. Con el descenso de abril, la inflación del sector industrial encadena dos meses de tasas negativas, después de que en marzo pusieran fin a un periodo de 26 meses consecutivos de incrementos, en los que se llegaron a registrar alzas de dos dígitos durante más de veinte meses.

El descenso de los precios industriales en el cuarto mes del año se debe a la caída experimentada por los precios de la energía, que se redujeron un 20,5% en abril, cuatro puntos más que en marzo. También influyó en la estadística la caída del precio de los bienes intermedios, que disminuyeron hasta el 3,5%, así como los precios de los bienes de consumo no duradero, que pese a disminuir su tasa dos puntos, esta se situó en un 11,2% interanual.

Coincidiendo con la publicación de hoy, el INE ha actualizado los datos de la serie del Ipri correspondiente a los tres últimos meses, haciéndose definitivo la cifra anotada en enero de 2022.

El Ipri es un indicador coyuntural que mide la evolución mensual de los precios de los productos industriales fabricados y vendidos en el mercado interior, en el primer paso de su comercialización, es decir, los precios de venta a salida de fábrica, excluyendo los gastos de transporte y comercialización y el IVA facturado.